

## **Medienmitteilung der Gemeinde Schübelbach**

---

### **Wer sind die „Favoriten des Alltags“?**

**Die Kommission „schuebelbach.pro-alter“ sucht in Zusammenarbeit mit der Altersarbeit Schübelbach Menschen, die Betagten im Alltag zur Hand gehen.**

Am 30. Oktober wird seit 2015 schweizweit der «Tag der pflegenden und betreuenden Angehörigen» begangen. Viele Organisationen und Vereine nutzen ihn als Plattform, um die eigene Arbeit, vor allem aber die Anliegen und Bedürfnisse der pflegenden und betreuenden Angehörigen zu thematisieren.

Die Kommission „schuebelbach.pro-alter“ nimmt den „Tag der pflegenden und betreuenden Angehörigen“ als Input, um Personen zu würdigen, die sich für Seniorinnen und Senioren in der Gemeinde Schübelbach engagieren und so deren längeren Verbleib in den eigenen vier Wänden ermöglichen.

### **Unterschiedliche Bereiche**

Nutzen Sie die Chance und melden Sie Ihren „persönlichen Favoriten oder Favoritin des Alltags“, damit die Gemeinde Schübelbach die nominierten Personen ehren und ihnen auf diesem Weg einmal Danke sagen kann.

Natürlich sind persönliche Helfer in ganz unterschiedlichen Bereichen des Lebens zu finden. Gesucht werden jedoch speziell Angehörige, die sich um das Wohl von betagten Menschen in Buttikon, Schübelbach und Siebnen kümmern. Vielleicht gehen diese für Sie einkaufen, machen Botengänge, unterstützen Sie bei administrativen Angelegenheiten, begleiten Sie zum Arzt, helfen bei Haushaltarbeiten, kochen für Sie oder überraschen Sie mit einem spontanen Besuch. Diese „Heizelmännchen“ bringen mit einer kleinen Geste oder grossem Einsatz Freude in den Alltag und machen gute Taten, ohne Lohn, dafür mit sehr viel Herz und Engagement. Man findet sie überall, wenn man nur genauer hinschaut.

### **Danke sagen**

Die Kommission „schuebelbach.pro-alter“ bietet mit dieser Aktion engagierten Menschen und Angehörigen eine Plattform und sagt Danke für die unbezahlbare Arbeit. Selbstverständlich wird die Form der Ehrungen situativ der jeweils aktuellen Corona-Situation angepasst.

Nutzen Sie die Gelegenheit und füllen Sie ein Bewerbungsformular für Ihren «persönlichen Favoriten/Favoritin des Alltags» aus. Natürlich dürfen sich betreuende

Personen und Angehörige auch selbst nominieren oder die betagte Person beim Ausfüllen der Bewerbung unterstützen. Wichtig ist lediglich, dass die zu betreuende Person in der Gemeinde Schübelbach wohnhaft ist und das Bewerbungsformular vollständig ausgefüllt bis zum 23. November 2020 zurückgeschickt wird.

\*\*\*\*\*

### **Wo gibt es die Talons?**

Die Bewerbungsformulare können beim Einwohneramt der Gemeinde Schübelbach an der Grünhaldenstrasse 3 in Schübelbach abgeholt oder in elektronischer Form auf [www.schuebelbach.ch](http://www.schuebelbach.ch), [www.schuebelbach.pro-alter.ch](http://www.schuebelbach.pro-alter.ch) oder [www.aph-obigrueh.ch](http://www.aph-obigrueh.ch) heruntergeladen werden.

\*\*\*\*\*



*Die Räumlichkeiten der Altersarbeit sind im Haus „Dürrbach“ an der Eisenburgstrasse 8 in Schübelbach untergebracht.*

**Gemeinde Schübelbach**